

Des photos des Cinq sont placardées dans les rues de Rome



Rome, 6 août (RHC-Cubadebate). Des photos des Cinq anti-terroristes cubains et des slogans exigeant la libération des trois combattants encore emprisonnés aux États-Unis ont de nouveau envahi les rues de Rome, la capitale italienne.

Les responsables de cette initiative, désormais habituelle, sont les membres de l'Association Nationale d'Amitié Italie-Cuba, qui ont été aidés par un entrepreneur local, Virginio di Gregorio, propriétaire des 140 panneaux publicitaires utilisés.

Dans des déclarations au site internet Cubadebate, Marco Papacci, vice-président de l'Association, a rappelé l'impact de la dernière initiative, lorsque les rues de Rome avaient reçu le président étasunien Barack Obama avec des photos des cinq combattants anti-terroristes cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30340-des-photos-des-cinq-sont-placardees-dans-les-rues-de-rome>



Radio Habana Cuba